



Vögel, Frösche, Zebras und Giraffen: Bei der Ivo-Schaible-Schule Baustetten war die bunte Welt der Tiere zu Hause.

FOTO: ROLAND RAY

800 Schüler zeigen die Vielfalt der Welt

Für den Kreativteil beim Festzug am Montag haben sich die Mitwirkenden mächtig ins Zeug gelegt

Von Anke Kumbier

LAUPHEIM - Die bemalten Koffer sind gepackt, der Sonnenhut sitzt. Die Reise um die Welt geht in Laupheim auch am Montag weiter. Beim Großen Festzug mit Kreativteil der Schulen ist der Jubel wieder groß. Fantasiereich und kreativ verzubern rund 800 Kinder und Jugendliche die Zuschauer. Kurz nach 11 Uhr setzt sich der Zug in Bewegung. Erneut sind auch eindrucksvoll gestaltete historische Wagen zu sehen, die bereits am Vortag durch Laupheims Straßen rollten.

Nachwuchsmoderator übernimmt

Für den Kreativteil übernimmt Moritz Löffler, Schüler des Carl-Laemmle-Gymnasiums, das Mikrofon von Hans-Peter „Morri“ Rieger und begleitet die Beiträge der Schulen souverän. Die bemalten Koffer gehören zur Friedrich-Adler-Realschule; deren Cheerleader folgen und bauen ei-

ne Pyramide, begleitet von den flotten Beats der Trommlergruppe.

Franzosen im Miniaturformat flanieren vorüber, mit Baskenmütze, blau-weiß geringeltem T-Shirt und rotem Schal: Die Grundschule Untersulmetingen hat Köstlichkeiten aus aller Welt dabei - französisches Baguette, holländischen und schweizerischen Käse. Doch das Fazit der jungen Teilnehmer lautet: Ob Nord, Süd, Ost oder Westen, aus USU schmeckt's am Besten.

Vornweg läuft der kleine Schulhund, hinten drein gehen Schüler und Lehrer der Laupheimer Wielandschule: Sie zelebrieren deren 50-jähriges Bestehen. Die Grundschule Bronner Berg entführt nach Indien und China. Zwei freundlich wirkende Elefanten sind zu sehen, ein rot-gelber Drache schlängelt sich über den Köpfen mehrerer Kinder, die ihn behutsam durch die Menge tragen.

Wer bisher noch nichts vom Laupheimer Outback gehört hat,

wird von den Grundschülern aus Rot-Bihlafingen aufgeklärt. Auch darüber, dass es auffallende Ähnlichkeiten mit dem australischen Hinterland hat. Denn die bemalten Gesichter erinnern an Aborigines und dann sind da auch noch die Didgeridoos, welche die Kinder stolz vor sich her tragen. Ein buntes Flaggenmeer der Bischof-Ulrich-Schule folgt.

Das Trommlercorps des Wieland-Gymnasiums Biberach wirbelt mit den Schlegeln und zeigt eine besondere Schrittfolge. Dahinter tummeln sich die Absolventen der Kilian-von-Steiner-Schule. Sechs Schüler treiben mit Beineskraft ein Gefährt an, darauf zu lesen: „Unterschiedlicher Herkunft, eine Heimat“.

Möglicherweise wurden die Schüler der Anna-von-Freyberg-Schule von der reisefertigen Realschule angesteckt. Sie sind nämlich schon unterwegs und erobern als Touristen Städte rund um den Globus. Die Ivo-Schaible-Schule Bau-

stetten hat sich derweil der Tierwelt verschrieben. Die Kleinen breiten vor den Augen der Zuschauer die Vielfalt der Natur aus: bunt-schillernde Papageien, Frösche mit riesigen Glubschaugen und Giraffen, deren Häuse auf den Köpfen der Kinder sitzen. Naturnah geht es weiter: Die Jugendlichen der Friedrich-Uhlmann-Schule halten blaue Wellen in den Händen und lassen sie durch die Lüfte rollen.

Sprachenvielfalt in Laupheim

Ebenfalls einen besonderen Gang hat sich die Schwedenmusik aus Biberach zugelegt. „Das gibt sicher Muskelkater“, vermutet Moritz Löffler. Den Abschluss des Kreativteils macht das Carl-Laemmle-Gymnasium mit Sprachen aus aller Welt. Die Schüler verdeutlichen mit Flaggen, in welchen Ländern der jeweilige Zungenschlag zu hören ist. Die Abiturienten lassen sich bejubeln. „Nach den Sprachen bin ich nun mit mei-

nem Latein am Ende“, verabschiedet sich Löffler. Morri Rieger führt nun wieder durch das Programm.

Die reich verzierten Länderwagen präsentieren sich nach Sonntag zum zweiten Mal. Eine rot-gelb bemalte sizilianische Kutsche erhellt mit ihren warmen Farben den bewölkten Tag. Sie rollt am Rathaus vorbei und folgt dem Weg des Zuges bis in die Mittelstraße. Dort stehen und sitzen die Menschen dicht gedrängt. Manche haben es sich auf Sofas bequem gemacht. Sie feuern die Vorbeiziehenden lautstark an, lassen Konfetti über die Einradfahrer regnen und singen mit, als die Stadtkapelle das Kinderfestlied anstimmt. Einige hundert Meter weiter endet das freudige Spektakel.

Weitere Fotos und zwei Videos zum Festzug finden Sie unter schwabische.de/lph-heimatfest2019